



ANEXO I: POLÍTICA AMBIENTAL (28-10-2019/ rev. 5)

Política de Medio Ambiente, Gestión energética, Salud y Seguridad

Hydro cree en la excelencia de HSE. Es algo que podemos conseguir mediante la implementación sólida del sistema de gestión de HSE, mejores prácticas y un fuerte compromiso con la mejora continua y sentido de la responsabilidad las personas, la gestión energética y el medio ambiente. Hydro se identifica con la contribución a una sociedad más sostenible.

Un lugar de trabajo seguro y saludable

Creemos que todos los accidentes, enfermedades del trabajo e incidentes medioambientales se pueden evitar. Al tiempo que hacemos esfuerzos para crear un lugar de trabajo más seguro y más saludable también animamos a nuestros empleados a adoptar un estilo de vida saludable y seguro para ellos mismos y sus familias

Compromiso con el medio ambiente y gestión energética:

El cambio climático y la creciente demanda de energía requiere soluciones innovadoras, eficientes y sostenibles. El aluminio forma parte de la solución. Nosotros ayudamos a nuestros clientes a ofrecer propuestas sostenibles. Para ello necesitamos empeñar todos nuestros esfuerzos para reducir el impacto negativo de nuestros procesos. Apoyamos la prevención de la contaminación y seguiremos trabajando de forma sistemática para mejorar la gestión energética, la eficiencia en el consumo de las materias primas, agua y productos fósiles y la minimización de procesos, de despilfarro y de emisiones.

Mejora continua

Revisamos constantemente nuestras normas de HSE, nuestra conducta y nuestras instalaciones para reducir los riesgos y el impacto medioambiental. Se definirán objetivos y metas que serán revisados y actualizados periódicamente, para asegurar la mejora continua. Animamos a la participación activa en las actividades de HSE. La eficiencia energética también se tiene en cuenta para la adquisición de nuevos productos y servicios energéticos. Se utilizará nuestra experiencia de diseño para desarrollar productos y procesos con mejoras en el rendimiento energético.

Comunicación

Evaluamos y analizamos nuestros resultados y seremos abiertos y transparentes respecto de la comunicación. Aportaremos cumplida información sobre nuestra situación y nuestra evolución mediante un dialogo continuo con nuestros socios.

Emergencias

En caso de accidentes, estaremos preparados para prevenir y mitigar al máximo los daños personales y medioambientales y la reputación de Hydro

Cadena de valor

Estamos comprometidos con nuestros clientes no sólo en cumplir con las normas y los procedimientos de HSE a lo largo de la cadena de valor, sino también incrementar la atención en todos los asuntos relacionados con HSE para liderar el cambio en la industria.

Consideramos que es nuestra obligación desarrollar el conocimiento en ambas direcciones de nuestra cadena de valor para alcanzar unos resultados en HSE a escala internacional.

Comunidades

Seremos un miembro activo en las sociedades en las que operamos e implicados con las comunidades, organismos gubernamentales y organizaciones relacionados con temas de HSE para crear un beneficio mutuo.

Responsabilidades

Valoramos la vida humana por encima de cualquier otra consideración y no vamos a arriesgar nuestras aspiraciones referidas a HSE.

Todos los empleados de Hydro deben aceptar y promover nuestra política de HSE y sus principios.

La dirección debe conocer los asuntos relevantes sobre EHS y mostrar su compromiso con HSE mediante su liderazgo y su actitud activa.

Todos aquellos que trabajen en Hydro deben comprender, promover y colaborar en la implementación de esta Política.

Cumplimiento

Cumpliremos con creces con todas las leyes y requisitos de HSE, eficiencia, uso y consumo de energía, además de con los requerimientos tanto internos de HSE de Hydro, como externos a nuestra organización. Esta Política se comunicará a todos los empleados de Hydro, contratistas y al público.

MANUEL EZQUER LARREA

LOCATION MANAGER

IRURTZUN, A 28 DE OCTUBRE DE 2019